

3月15日（土）晴れ

一高会館西側の寒桜が満開だった春の日、国際文化コースの1年生がオーストラリア研修旅行に向けて出発しました。

13時半からの出発式では、校長先生からの激励、生徒代表の挨拶、諸注意などがありました。すでに夏の服装の生徒もいて寒そうにしながら、保護者の方々や先生方、部活に来ていた生徒たちに見送られ、14時にはバスが発車。途中、淡路SAで休憩して、17時15分には関空到着。

スーツケースの重さが20kgを超えていて慌てて詰めかえたり、ホームステイ先でお好み焼きを作ろうと持っていったソースが100ml以上の容器の液体なので手荷物に入れられなかったり、オーストラリアに持ち込みが禁止されているカレールーを持って来ていて関空で処分したりと、いろいろな「うっかりミス」がありましたが、無事に手荷物検査と出国をすませ、20時50分発のジェットスター20便で出発。

飛行機が水平飛行になってから配布されたオーストラリアの入国カードに記入し、アメニティ（アイマスク・歯磨きセットなどが入ったポーチ）が配られ、機内食を食べるのは22時半から11時になりました。普段ならまだまだ起きている時間帯の生徒たちも、疲れが出たのかさすがに眠そうです。12時過ぎには機内の照明も落とされ、皆静かにしています。